



Ein Stück Erinnerung hängt im Verkehrshaus



Kurator Damian Amstutz (l.) ist stolz, den geschichtsträchtigen **Gleitschirm** von Chrigel Maurer zeigen zu dürfen.

BILD MICHAEL SCHINNERLING

Frutigländer
3714 Frutigen
033/ 672 11 33
www.frutiglaender.ch

Medienart: Print
Medientyp: Tages- und Wochenpresse
Auflage: 4'048
Erscheinungsweise: 2x wöchentlich



Seite: 8
Fläche: 37'795 mm²

Auftrag: 1077450
Themen-Nr.: 048.002

Referenz: 73296188
Ausschnitt Seite: 2/2

A - SHV-FSVL / Vol Libre

LUZERN/ADELBODEN 2015 gewann Chrigel Maurer zum vierten Mal in Folge die Red Bull X-Alps. Zur exzellenten Flugperformance trug auch der Gleitschirm seinen Teil bei. Seit dem 17. April ist dieser nun offiziell im meistbesuchten Museum der Schweiz ausgestellt.

MICHAEL SCHINNERLING

«Es ist ein Gleitschirm, der Geschichte geschrieben hat – nicht einfach eine Atrappe», erklärt Kurator Damian Am-

stutz. Neben einem Flugzeug der Patrouille Suisse hängt im Museum neu also auch ein Stück Frutigländer Geschichte. «Für mich ist es etwas ganz Besonderes, im Verkehrshaus einen Platz zu erhalten. Ich danke ebenfalls dem Schweizerischen Hängegleiter-Verband für die Mithilfe», kommt von Chrigel Maurer.

Das Publikum kann den Gleitschirm im Rahmen der Ausstellung zur Luft- und Raumfahrt bestaunen, die vor einem Jahr lanciert wurde. Grund dafür sind verschiedene Jubiläen wie 50 Jahre

Aerosuisse, 100 Jahre planmässiger Luftverkehr in der Schweiz oder der 50. Jahrestag der Mondlandung. In der neu inszenierten Halle Luftfahrt wird die Faszination Fliegen noch ein weiteres Jahr lang zum Erlebnis. Neben dem Ausstellungsstück von Maurer hat der Schweizerische Hängegleiter-Verband noch einen Gleitschirm-Flugsimulator vor Ort installiert. Besucher können sich hinlegen und mit einem Film erleben, wie sich der Flug über die Landschaft anfühlt.